
Мы женились в потрясающе красивом месте, которое нам было очень близким по духу, по 

настроению. И когда гости спросили, как мы нашли такое место, я не раздумывая сказала: «Мы 

нашли Юлию. А дальше всё уже волшебным образом сложилось». 

На самом деле, у нас все началось очень непросто: Подготовка к свадьбе может быть очень 

утомительной процедурой. Мы начали этот процесс с другой фирмой, очень большой и известной. И 

после 1.5 недель, у меня случился нервный срыв просто… А потом мы нашли Юлию. И всё. Дальше 

началось волшебство..  

Разница просто потрясающая!! Вдруг нами занимается не огромная бездушная машина, а человек, 

который обожает своё дело! Столько внимания к нам, столько понимания. Вдруг я поняла что это не 

мы ищем, как решать ситуации, а вот, нам помогают и «все решается само собой»! А главное, я 

получаю ответы на смс очень быстро!! Это же так важно для душевного спокойствия!  

Юлия была с нами во всем: От понимания 

энергии проекта в целом, нашей энергии - до 

самых маленьких мелочей. Поймала эту нашу 

волну, и организовала свадьбу настолько 

потрясающе, что это превзошло мои фантазии 

об идеальной свадьбе. Добавила в мою 

абстрактную картинку в голове такое тепло, 

нежность, и позволила нам с женихом 

сконцентрироваться друг на друге и просто 

любить друг друга.. Мы смогли расслабиться и 

просто «быть» в этой сказке.  

Я очень спокойно отнеслась к процессу декорации и вообще всяким таким деталям. Мой подход 

был - мы хотим получить удовольствие, а не чтобы всё идеально было. И насколько же меня 

удивило ее внимание к мелочам: Например, я сказала, что цвета (! Не цветы!) на свадьбе мне 

хочется белый, и «такой вот розовый, как бывает у роз, но не ярко-розовых, а нежных», «или как 

такие бело-розовые пионы».. (Ох уж эти невесты:) .. и когда я получила букет невесты - он был из 

этих двух видов цветов!! Это только одна маленькая деталь, насколько Юлия умеет слушать, 

слышать, все фиксировать и удивлять вот такими вот вещами. Когда человек это делает не потому, 

что это - бизнес. А потому что от души.  

Если вам хочется очень круто спланированную свадьбу, где организатор будет от души делать по-

максимуму то, что вы задумали, помогать с тем, в чем вы ещё не определились, и давать вам 

ощущение контроля, уверенности и возможности сосредоточиться друг на друге… это только Yuliko 

Wedding. 
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